

Schiedsgericht im HTV

Verhandlung am 12.6.2013 ab 18:30 h
Spiel Damen Polo-MTHC am 12.5.2013

Anwesend (Schiedsgericht):

Gerd Borggräfe
Rolf Möller (Vorsitz)
Sigrid Rinow
Peter Schnorr
Ingrid Werner

Gast:

Jens P.Kröger (Sportwart HTV)

Vereinsvertreter:

Natascha Nemethy (MTHC)
Caroline Reimann (MTHC)

Urteil

Das Spielergebnis wird umgewertet. Ab Position zwei werden die Einzelspiele mit 6:0/6:0 zugunsten vom MTHC gewertet. Die Doppelergebnisse bleiben unverändert. Das Endergebnis ist somit 7:2 für MTHC.

Sachverhalt/Entscheidungsgründe

Gemäß § 3 IV.3: Die an Position zwei notierte Spielerin Lara Schmiedhoff (Polo) war zu Beginn des Punktspiel und darüber hinaus auch zu Beginn der 2.Spiellrunde nicht anwesend und somit nicht spielberechtigt. Somit sind die Einzel Position 2-6 wegen falscher Aufstellung für den MTHC zu werten. Die anwesenden Spielerinnen hätten von Position 3-6 jeweils eine Position höher rutschen müssen.

Dem Spielleiter wird empfohlen, die Mannschaft von Polo bei einem evtl. Abstieg in dieser Saison in der kommenden Saison Sommer 2014 bei einer Meldung der Mannschaft diese dennoch in der 2.Spielklasse einzustufen wenn hierfür Platz in dieser Spielklasse ist.

Rechtsmittelbelehrung

Gemäß § X.4 der gültigen Wettspielordnung kann gegen diese Entscheidung innerhalb von 2 Wochen nach Ihrer Bekanntgabe Beschwerde bei der Disziplinarkommission eingelegt werden. Die Beschwerde muss schriftlich bei der Geschäftsstelle des HTV eingereicht werden.